北星学園余市高等学校 校長 平野 純生

強歩遠足の実施方法の変更について

この間 PTA の皆様におかれましても、コロナ禍の影響を受け大変な生活が続いておられることと思います。

本校では 6 月 16 日の入学礼拝で新入生を迎え入れることができて、ようやく全校生が そろいました。そして授業については先週後半からほぼ普段通りに行うことができるよう になってきています。

ただ行事については、例年通りとはいかず様々な新型コロナウイルス感染防止対策を講じなければ、行うことができない状況です。北海道の公立学校では、9月までは体育祭、学校祭などの学校行事は自粛するようにという通達も出ています。

つきましては本校でも新型コロナウイルス感染防止について検討したうえで、9月12日(土)に実施予定の強歩遠足を下記のように変更し実施することにいたしました。

- ① 強歩遠足の参加者は、全校生徒と教職員のみとします。今年度は卒業生や PTA、PTAOB、 近隣の一般の方々については、参加を受け付けません。
- ② 今年度は PTA によるうどん作りは行いません。
- ③ 関門のお手伝いについては、PTA でお手伝いが可能な 15 名程度の方にお願いします。 例年、関門の手伝をしていただいている PTAOB の方々には、お手伝いをお願いしません。
- ④ PTA のお手伝いをされる方以外の来校や現地での応援はお控えください。

以上が、新型コロナウイルス感染防止について検討した上での、今年度の強歩遠足の実施方法の変更点です。この間のコロナ禍の影響を受け、例年通りの実施が難しいことと上記の変更について、PTA の皆様の御理解をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

*上記以外にも、強歩遠足の運営上の変更があった場合は、後日お知らせします。